



Expo "México entre leyenda e historia"

"Le Mexique, entre histoire et légende"

publié le 06/05/2025

Descriptif :

"Le Mexique entre histoire et légende" c'est une exposition réalisée en espagnol par les élèves bilangues de 4ème C et D et les élèves de 3ème A autour du Mexique.

"Le Mexique entre histoire et légende" c'est une exposition réalisée en espagnol par les élèves bilangues de 4ème C et D et les élèves de 3ème A autour du Mexique. Ce pays latino-américain a permis de faire le lien entre les deux niveaux, 4ème et 3ème. En effet en 4ème bilangue, nous avons étudié une légende mexicaine, la légende du maïs, et nous avons ainsi découvert la civilisation aztèque ; tandis qu'avec les 3èmes, nous avons étudié et découvert la peinture et la vie de Frida Kahlo, la célèbre peintre mexicaine.



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.